

Esteban Lazo plaide pour la généralisation du modèle de gestion expérimenté à Artemisa et Mayabeque



La Havane, 8 juin, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale, a plaidé ce jeudi pour l'application dans tout le pays du modèle de gestion administrative mis en pratique à titre expérimental dans les provinces d'Artemisa et de Mayabeque.

Il a indiqué que ce modèle pourrait apporter des bénéfices dans le reste des provinces cubaines.

Au cours d'une rencontre avec des autorités d'Artemisa et de Mayabeque, le président de l'Assemblée Nationale a signalé que la délimitation des fonctions entre les assemblées provinciales et les Conseils d'administration mis en place depuis 2011 dans ces deux provinces se traduit par de meilleurs résultats intégraux.

Il a d'autre part appelé les autorités du Pouvoir Populaire à serrer les liens avec la population afin de mieux connaître ses idées et travailler toujours avec le concours de la majorité dans la solution des

difficultés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164139-esteban-lazo-plaide-pour-la-generalisation-du-modele-de-gestion-experimente-a-artemisa-et-mayabeque>



Radio Habana Cuba